
VERBALE COMMISSIONE 1 del 21/11/2023

In data 21 novembre 2023 si è riunita on line la commisisone 1 UTS 

Presenti : Presidente Cassinadri Marco,Direttore Generale UTS dott.ssa Manenti Federica i consiglieri 
Siingardi Massimo,Bottazzi Giorgio, Baraldi Solange.

Inizio lavori ore 18.50

Cassinadri

ampia relazione del presidente Cassinadri sulla opportunità di fare fronte comune sul problema degli 
immobili confiscati per far conoscere a tutti  i consiglieri del reale problema che riguarda la possibilità di 
entrare nel reale possesso dei beni.
La situazione attuale riguarda 4 immobili a Casalgrande già con titolo di confisca definitiva
n. 2 immobili a Castellarano già con titolo di confisca definitiva e di 3 immobili a Rubiera con titolo di confisca
provvisorio

Dott.ssa Manenti

dal punto di vista tecnico spiega i tempi della lettera di risposta da parte del presidente Barozzi.
Le commissioni possono discutere anche di argomenti che esulano dalle competenze che fanno parte e che 
sono in capo all'UTS.
La struttura oggi non è detentrice di dati che riguardano il tema di convocazione della commisisone ed 
occorre quindi , con il supporto dei consiglieri avviare le ricerche opportune.
Affronta , avendo avuto modo di lavorare in ambito di beni confiscati, il tema dei tempi della giustizia.
Su questo tema occorre collaborare con RER ed il nostro distretto potrebbe essere esperienza pilota .

Silingardi

precisa che il tema del patrimonio dei comuni non è in capo all'UTS ma che ,per i risvolti anche sociali che 
assume la possibilità di poter gestire gli immobili confiscati , occorre fare alcune riflessioni.
Problema vero sono i tempi della giustizia e su questo occorre lavorare interagendo tra istituzioni e 
parlamentari del territorio che si facciano portavoce della necessità di snellire la burocrazia.

Bottazzi

concorda sul presentare il tema ai politici  ed occorre provare ad occuparcene anche come UTS.

Baraldi

racconta di un'esperienza nel comune di Maranello che sembra essere stata possibile in tempi brevi.

Cassinadri

propone un'odg condiviso da inviare a tutte le istituzioni accogliendo anche la possibilità che UTS possa 
iscriversi ad Avviso Pubblico come proposto da Siingardi e dalla Dott.ssa Manenti.

L'incontro si conclude alle 19.50

Il segretario 

Massimo Silingardi
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